

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah S.W.T. atas kesehatan , kelancaran, serta ridha-Nya kepada penlitu dalam penulisan skripsi ini. Penulisan skripsi ini dilakukan sebagai salah satu syarat kelulusan untuk mendapatkan gelar Strata-1 (Sarjana) Program Studi Broadcasting, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Isi dari skripsi ini yaitu mengenai sebuah konten yang terdapat pada suatu media sosial yang banyak digunakan oleh masyarakat pada era milenial ini, yaitu youtube. Konten yang dibahas yaitu konten Nerror yang merupakan karya Nessie Judge. Penliti memiliki ketertariakn tentang kejadian mengenai Nerror yang sering masuk *Trending* pada kolom youtube.

Dengan rasa tertarik dan penasaran yang tinggi mengenai konten Nerror, peneliti mengambil satu sudut pandang yaitu unsur mistis yang peneliti curigai berdampak terhadap minat khalayak dalam meonton konten Nerror. Untuk itu, peneliti menentukan metode yang digunakan dengan Analisis Resepsi sehingga mengetahui pendapat atau opini masyarakat secara langsung mengenai konten Nerror.

Dengan selesainya penelitian ini, peneliti juga mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak dalam memberikan bantuan dan usahanya pada

penelitian ini. Untuk itu, apresiasi terhadap pihak-pihak yang membantu peneliti, peneliti ucapkan terima kasih kepada:

- (1) Kedua orang tua yang sudah berjuang membiayai dan mendoakan peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini dan mendapatkan gelar Strata-1 (Sarjana)
- (2) Bapak Dr. Afdal Makkuraga Putra, M.Si selaku ketua Bidang Studi Broadcasting.
- (3) Ibu Rika Yessica Rahma, M.Ikom. Selaku dosen pembimbing sekaligus dosen penasehat akademik dalam memberikan materi skripsi dan telah menyediakan waktu untuk membantu serta mengarahkan peneliti dalam proses penelitian ini.
- (4) Seluruh dosen yang membantu saya dalam proses belajar di Universitas Mercu Buana. Khususnya dosen broadcasting yang langsung mengajarkan tentang berbagai hal mengenai broadcasting.
- (5) Jihan Shafira, Hakim prasojo, Rizal Fauzi, Multazam Ridwan, Faruq Fadlulraman, Fikri Ali, Alip Badowi, Natasya Putri, Hafidhotumillah, Restu Bhakti, Hafizudin Hasby, Aldi Matkul, Alfrez, Vera, Irfan Firmansyah. Entah kenapa peneliti merasa *ter-support* dengan kalian semua.
- (6) Informan peneliti yang telah bersedia meluangkan waktu dalam menjawab pertanyaan peneliti.

(7) Seluruh teman-teman Berocasting 2017, 2016, 2015 yang begitu banyak dan tidak bisa disebutkan satu persatu oleh peneliti. Seru juga punya teman-teman disetiap angkatan yang berbeda-beda.

Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun, peneliti menerima segala jenis bentuk kritikan yang ada. Sehingga, perkembangan dan pembangunan untuk melakukan penelitian selanjutnya akan menghasilkan hasil yang lebih baik dari yang sebelumnya. Karena ini merupakan skripsi pertama penelitian dan bentuk langkah awalm peneliti untuk hasil yang lebih baik lagi kedepannya.

